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Мы живём во время эпидемии культа личностей в Теле Христа: 
большинство приводят детей Бога к себе и своим откровениям.


Все дети Бога носят в себе определённую глубину Христа, но её 
уровень зависит от того, насколько ты позволил Христу захватить тебя, 
насколько ты уступил Ему.

Вопрос: Он — часть твоей жизни или центр твоей вселенной?


Когда ты действительно ходишь с Иисусом и Святым Духом, хочешь ты 
того или нет, Он начинает доминировать. А ты, в свою очередь, 
начинаешь проектировать Его.


Поймите, дорогие, когда ты открываешь рот, говорит тот, кем ты 
побеждён. Если ты побеждён Богом, то говорит Он — и это все видят и 
ощущают. Но если ты побеждён своим «я» и захвачен своим же эго, то 
все видят и слышат только тебя и мотивы твоего сердца.


Когда ты говоришь, в действительности говорит то, что на троне твоего 
сердца. Царство Божье никогда не будет соперничать с тобой и твоим 
«я» — там или ты, или Бог.




Это происходит подсознательно. Другими словами, ты носишь и 
проектируешь то, чем и кем  ты покорён.


Каждый это переживает и ощущает: человек говорит одно, но ты 
подсознательно слышишь и воспринимаешь совсем другое.


Моя единственная мечта — быть настолько побеждённым Христом, 
чтобы ты ничего не видел и не слышал, кроме Него.


Наша цель как детей Божьих — быть полностью покорёнными Ему. Мне 
не интересны личности, несущие себя. Как правило, это очень 
неглубоко и ненадолго.


Мне интересны только те, кто несут  и проектируют следующую грань 
Христа, необходимую моему духу. А это могут делать только те, кто 
побеждён и покорён Христу.


Мне не интересен твой статус в обществе, твой финансовый капитал, 
твои связи и положение… Я ищу глубину Христа в тебе! Что Он хочет 
сказать мне через тебя?


Другими словами, от меня пахнет Небом, когда я побеждён Небом. Мы 
все источаем аромат того, чем мы захвачены.


Ты становишься носителем этой атмосферы. И все, кто попадают в 
радиус твоей гравитации, погружаются в эту грань и глубину Христа. 
Они переживают откровение, которое ты носишь.


Моя единственная мечта: когда я прихожу в какое-либо место, чтобы 
было видно и слышно только моего любимого Иисуса Христа. Я мечтаю 
быть полностью побеждённым Им, чтобы Он служил тебе через меня.


Галатам 2:19-20 (MDR): «Убедившись благодаря Закону в своем 
бессилии, я умер для Закона, чтобы мне жить для Бога. Вместе со 
Христом я распят, и уже не я живу — Христос живет во мне. А та 
жизнь, какой я живу теперь во плоти, — это жизнь веры в Сына 
Божия, меня полюбившего и предавшего Себя на смерть за меня». 

Кто-нибудь задумывался над тем, что такое сила Христа в тебе?


Это уровень твоей капитуляции и победы Христа над твоим эго и твоим 
«я».


Глубина твоего откровения и уровень проекции Христа через тебя — 
это глубина Христа в тебе. А она достигается твоей смертью для себя и 
уступлением своего существа Иисусу Христу.


Именно по этой причине Бог допускает давление со стороны мира, 
потому что только так проявляются сыновья, несущие не себя и свои 
желания, а Отца и Его Царство.




Человек — единственное творение Бога, которое было сотворено в 
незавершённой форме. Мы были созданы смотреть, впитывать и 
формироваться в то, на что мы смотрим.


Поэтому Отец приходил каждый день в прохладе дня, чтобы показать 
Адаму следующую грань Своего величия.


Вот почему люди настолько разные: одни впитывают чистую тьму и зло 
и превращаются в это, другие впитывают чистую любовь и свет и 
становятся этим.


Другими словами, мы — единственное творение, которому позволено 
создавать себя. Только задумайтесь над этим! Прямо сейчас ты 
можешь принять решение, которое превратит тебя в определённую 
субстанцию со всеми вытекающими последствиями.


Почему мне необходимо потерять себя, чтобы приобрести Его? Потому 
что Небо не может двигаться через то, что не принадлежит Ему.


То есть, моего желания недостаточно, чтобы Бог двигался через меня. 
Я должен быть легально побеждён Небом, полностью покорён Им, 
тотально уступить себя Христу — тогда Царство двигается легально 
через Свою территорию.


Другими словами, я становлюсь Его территорией.


Уступи себя Христу…


Да благословит вас Небесный Отец.
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